
Verbale nr. 949 del 25 marzo 2022 

Il giorno 22 marzo 2022, alle ore 14:15, in modalità telematica su piattaforma online, nel rispetto delle misure di 

prevenzione per il contenimento e la gestione dell'emergenza epidemiologica da COVID-19, si è svolta l’Assemblea 

Annuale degli iscritti all’ordine dei Dottori Agronomi e Forestali della Provincia di Torino.  

Numero degli iscritti presenti: 194 (compresi i membri del Consiglio Direttivo) 

Sono presenti i consiglieri eletti: Fernanda Giorda, Claudio Frola, Margherita Quaglia, Luisa Perona, Aurelio Del 

Vecchio, Simone Martin, Daniele Poncino, Cristian Accastello e Erica Allisiardi. 

Segretario verbalizzante: dott.ssa Luisa Perona. 

L’Assemblea si svolge secondo il seguente Ordine del Giorno: 

• Relazione sull’attività svolta nell’anno 2021 

• Lettura e approvazione del bilancio consuntivo del 2021 

• Quote di adesione 2022 

• Lettura e approvazione del bilancio preventivo del 2022 

• Le attività in corso e previste per il 2022; 

Relazione sull’attività svolta nell’anno 2021 

La Presidente Dott.ssa Giorda saluta e ringrazia tutti i partecipanti; si procede con la relazione dei seguenti argomenti: 

aggiornamento dei dati salienti dell’albo  al 31 dicembre 2021, relazioni con comune di Torino e Città Metropolitana 

(Animazione forum corso di formazione sul significato e le sfide dello sviluppo sostenibile, Progetto TOP Metro - 

Corona Verde, Osservazioni al Piano Strategico dell'Infrastruttura Verde, Verde Città), le partecipazioni come Ordine 

di Torino (Probest , Rappresentante per accordo CONAF – CUFAA, Adesione a protocollo acquisti pubblici ecologici 

con Città metropolitana, Rapporti con ADAF), Attività svolte nel 2021 (Gestione amministrativa, concorso per 

sostituzione della figura di segretaria dell’Ordine, causa pensionamento della signora Ivana Rossetti , assunzione 

signora Isabella Zanchi, convenzione per servizio segreteria verso Ordine di Aosta. 

 Il CdO invita la signora Isabellla Zanchi a presentarsi e a salutare gli iscritti. 

La Presidente Dott.ssa Giorda prosegue affrontando l’argomento del rinnovo delle cariche, delle elezioni online per il 

rinnovo dei consiglieri, della definizione delle cariche del consiglio (con deleghe specifiche), della nomina del consiglio 

di disciplina, dei Rapporti con Federazione Interregionale degli Ordini Piemonte e Valle d’Aosta e in particolare dei 

corsi a pagamento organizzati da ODAF TO, in termini di risorse umane, e delle proposte inserite nel Piano di 

Formazione 2022 che FODAF ha presentato al CONAF, della convenzione siglata per attività di servizio segreteria di 

Federazione da parte del personale dell’Ordine di Torino. 

Lettura e approvazione del bilancio consuntivo del 2021 

Il tesoriere, dott. Poncino, presenta il bilancio consuntivo 2021 commentando le voci del conto economico. 

Per l’approvazione del bilancio consuntivo è richiesto ai presenti di esprimere la loro approvazione, astensione o 

contrarietà. La votazione viene effettuata alle ore 14.45 e il bilancio viene approvato con 156 voti a favore e 3 astenuti. 

35 persone risultano assenti al momento della votazione.  

Quote di adesione 2022 

Il vicepresidente dott. Frola presenta le quote d’iscrizione all’Ordine previste per il 2022, invariate rispetto a 2021 e con 

la stessa rateizzazione prevista per il 2021 con il sistema PagoPa. 

Per l’approvazione delle quote 2022 è richiesto ai presenti di esprimere la loro approvazione o contrarietà. La 

votazione viene effettuata alle ore 15.00 e la quota viene approvata con 163 voti a favore. 27 persone risultano assenti 

al momento della votazione.  
Lettura e approvazione del bilancio preventivo del 2022 

Il dott. Poncino presenta il bilancio preventivo 2022.  

Per l’approvazione del bilancio preventivo è richiesto ai presenti di esprimere la loro approvazione, astensione o 

contrarietà. La votazione viene effettuata alle ore 15.15 e il bilancio viene approvato all’unanimità con 160 voti a favore 

e nessun astenuto. 29 persone risultano assenti al momento della votazione.  
Le attività in corso e previste per il 2022; 

La Presidente Dott.ssa Giorda presenta il programma di lavoro per il quadriennio 21-25 concordato con il CdO, 

consistente in due temi con sedici proposte collegate, per ognuna delle quali sono stati valutati: limite - superamento 

del limite - risorse umane - risorse economiche – tempi – possibili evoluzioni – livello di competenza; i temi sono: 

Tema 1 : avvicinare gli iscritti più giovani alla vita ordinistica e professionale 

Proposte di lavoro riguardano la comunicazione sui social, gli esami di stato, la promozione di tirocini e stage, la 

partecipazione a open day universitari, formazione specifica metaprofessionale per neoiscritti, creare sportelli su social 

per laureandi, organizzare assemblea con momenti di networking informali. 

Tema 2: promuovere la figura dell’agronomo e del forestale presso i potenziali clienti (pubblici e privati) 



Proposte di lavoro riguardanti la partecipazione a eventi, concorsi di idee tra gli iscritti per raccontare la vita 

professionale, coinvolgimento iscritti che lavorano nella PPAA, promozione figura professionale presso gli enti 

territoriali, ricerca sulla storia dell’ordine. 

Il vicepresidente Dott. Frola affronta l’argomento dei Rapporti con altri Ordini (Consulta degli ordini e dei Collegi 

professionali di Torino) e quello delle Commissioni (Comitato consultivo tecnico dell’Osservatorio del mercato 

immobiliare). 

La Dott.ssa Quaglia parla delle relazioni con la città di Torino, in particolare dell’incontro con l’Assessore Francesco 

Tresso e rappresentanti della Città (area verde e area ambiente) nel febbraio 2022 e dell’adesione al protocollo A.P.E.  

da parte dell’ODAF TO. 

La Dott.ssa Allisiardi parla della formazione, della prossima scadenza del triennio formativo 2020-2022, di come 

verificare la propria posizione sul sistema SIDAF, del possibile disallineamento del triennio per i nuovi iscritti e di come 

fare per far accreditare un evento formativo. 

Il Dott. Del Vecchio, RPCT dell’ODAF, aggiorna gli iscritti sulla normativa in materia di trasparenza e prevenzione alla 

corruzione, sul Piano Triennale di Prevenzione della Corruzione e Trasparenza, sulle principali misure previste e 

obiettivi previsti per il 2022-2024, sulle criticità emerse dalla valutazione del rischio e sulle modalità per l’accesso agli 

atti sul sito dell’ODAF TO. 

La dott.ssa Perona parla delle modifiche al sito www.agroforto.it affiancato a sito istituzionale del CONAF 

(www.ordinetorino.conaf.it): introduzione di una pagina di benvenuto con il calendario delle attività del consiglio 

dell’ordine e il benvenuto ai nuovi iscritti, breve statistica emersa dall’uso del motore di ricerca dell’albo professionale e 

nuove voci apportate nel motore di ricerca (anno di superamento dell’Esame di Stato, utile per la ricerca di giovani 

professionisti, e disponibilità ad ospitare uno stagista, introduzione nuova pagina con vademecum per aderire al 

progetto degli stage dell’Università di Torino 

Il Dott. Accastello spiega nel dettaglio cosa fare per poter dare la propria disponibilità ad ospitare stagisti. 

Il CdO invita i nuovi iscritti a presentarsi brevemente: partecipano la dott.ssa Greta Masserano, il dott. Enrico Saraco, 

la dott.ssa Francesca Poratelli, la dott.ssa Evelyn Momo, il dott. Stefano Massone e il dott. Ivan Baldassarra. 

Essendo terminata la discussione degli argomenti all'Ordine del Giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

16,15. 
Visto, letto e approvato 

Il Segretario                                                           Il Presidente  

 

 


